
資料３－２ 

令 和 ５ 年 第 ３ 回 定 例 会 
一 般 質 問 通 告 

 

○一般質問発言順 
 

日 質 問 者 質   問   項   目 頁 

６月13日

(

木

)
 １ 渡辺 しんじ 

１ 防犯カメラの設置状況と今後の取組みについて 

２ さらなる多摩センター駅周辺の活性化をめざして 
4 

 
２ 岩崎 みなこ 

１ タブレット一人一台時代における、学校の役割～ 

  主権者教育・民主主義を実践的に学ぶ 
7 

 ３ 小林  憲一 

１ 過去の水害の教訓も生かし、命とくらしを守る対策を住民

参加でつくるために…西日本豪雨災害（2018 年７月）な

どの経験にも学ぶ 

２ 統一協会による市内での研修施設建設ストップへ、この間

の経過をふまえて、市としてどう臨んでいくのか、うかが

う…世論をどうつくり、これを「建設断念へ」、どう活か

していくか 

10 

 ４ 折戸  小夜子 
１ 介護のある暮らしの介護保険制度のあり方 

―誰もが安心して老後を過ごせるために― 
16 

６月14日

(

金

) ５ しのづか 元 
１ 働き方改革、２０２４年問題を考える 

２ 困難な問題を抱える女性への支援について 
19 

 ６ 本間 としえ 

１ 「共生社会の実現を推進するための認知症基本法」成立 

２ 福祉防災の鍵は地域コミュニティ 

３ 教育・防災の両面から学校のバリアフリー化を 

４ 水害における被災家屋認定調査の官民連携（損保会社）の

推進による迅速な認定について 

22 

 ７ 中島 律子 

１ 社会福祉法人での虐待や不正を防ぐために 

２ 障がい者が安心して地域で暮らしていくために 

３ フリースクール等に通う不登校児童への補助金について 

27 

 ８ しらた 満 

１ 総合計画と自治基本条例 

２ 第六次多摩市総合計画における子育て支援策と目指すま

ちの姿 

31 

 ９ いぢち 恭子 
１ 今年度の英語スピーキングテスト実施について 

２ 女性支援法の成立と多摩市の女性政策について 
34 

 10 橋本  由美子 

１ 安心な水は暮らしの基本 PFAS汚染を考える 

２ 多摩市役所を見下ろす富士塚緑地の今後 

３ 保険証廃止はもう一度見直しを 

37 

 11 藤原 マサノリ 
１ 市内経済を守る 

２ 市民の健康増進と命を守る 
40 

 12 藤條 たかゆき 

１ ペットとの共生社会へ 〜真の殺処分ゼロと動物福祉の向

上に向けて〜 

２ ふるさと納税制度を考える 

44 



資料３－２ 

 

               

 質 問 者 質   問   項   目 頁 

 13 岸田 めぐみ 
１ ケアをしていても自分らしく暮らせるまちに～ヤングケ

アラーから考える～ 
48 

 14 石山 ひろあき １ 聖蹟桜ヶ丘駅周辺整備の経過と今後について 52 

 15 池田 桂 

１ 「健幸」な老後を送りたい～必要な介護サービスを受ける

ために～ 

２ 子どもが「健幸」に育つためのオーガニック給食を！ 

55 

６

月

19

日
（
水
） 

16 上杉 ただし 

１ 現行公職選挙法の問題点と主権者教育のさらなる充実に

むけて 

２ ２０５０年までにカーボンゼロへ これから多摩市がや

るべきこと 

60 

 17 大くま 真一 

１ 新型コロナウイルス感染症対策の再強化を 

２ 遊歩道の安全確保を 

３ 「リニア新幹線は中止を」の声を多摩市からも 

65 

 18 きりき 優 

１ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）に関する対応につい

て 

２ スポーツ環境の整備について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

４ 道路交通法改正と電動キックボード（特定小型原動機付自

転車）について 

５ 物価高騰による市民生活の影響と環境保全について 

71 

 19 岩永  ひさか 
１ 持続可能な市政運営について 

～「量から質」への転換はどのように図られてきたか 
74 

 20 松田 だいすけ １ 【緊急】多摩市立総合体育館に空調設備の導入を‼︎ 78 

 21 いいじま 文彦 
１ 小学校の体育館にエアコン設置を 

２ 南野までモノレールの早期建設を 
80 

 22 遠藤 ちひろ 

１ 世界平和統一家庭連合（旧統一教会）の市内進出を阻止し

ようパート 2 

２ 南多摩尾根幹線で死亡事故。自転車と車・歩行者の関係作

りについて 

３ アルコール依存症は病気です。本市における依存症対策の

現状 

82 

 23 おにづか こずえ 
１ こどもまんなか多摩市について 

２ こども食堂について 
85 

 24 あらたに 隆見 
１ 総合オンブズマン年次報告書に対する市の対応について 

２ 子ども・教育に関わる新たな支援や施設について 
87 

 25 池田 けい子 １「防げるがん」への対策急げ 91 


